
Réunion de Cercle

Lundi 11 Octobre 2010

Présents : Burton, Steph, Pornoricain, Hastake, Bram, Cre-
vette, Lise, Starter

Retards : BLC, 3vie, Staz, Pokedex

Excusés : M18, Moefty, Simon, Gnap, Dollars, Chuck, Giulia

Absents :
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Il est midi 30 passé, la réunion était censée commencer à quart et là on attend toujours des gens.

Un gros looser de bleu est là pour venir voir si quelqu’un avait retrouvé sa carte de bleu. Perdu :
midi au cercle et même pas de signature !

1 Vote de Bac
On vole le comité de baptême car c’est rigolo et que ça coute rien. Ils seront ravis.

Bac sur bières parrainage : check !

2 Réunion ACE
Encore une fois c’était super car ça allait très vite.

2.1 Hygiène
Poubelles jaunes à commander au SIPP, comme toujours, avec les noms des cercles dessus au cas

où on y mets des trucs étranges à pas foutre dedans. Constatation générale : c’est super, les cercles
vont se voler des poubelles les un les autres et se faire accuser mutuellement !

2.2 Affaire "Bleuette en Coma" de l’UCL
Une chaine de télé à interviewvé le Prez de l’ACE qui a dit, "on a pas ça chez nous". Recomman-

dation logique de sa part en réunion ACE pour ne pas paraitre pour un con la prochaine fois que la
télé lui parle : "ne pas servir des bières aux gens déjà bourré". Hastake commence une déprime.

2.3 ENCORE les gobelets réutilisables
Le Solboch va avoir des amendes, Burton trouve que c’est bien et ça le fait rire.

Épidémie de gastro chez les commitards du CP, les vendeurs de papier chiottes se frottent les
mains. Raison : Les bars au Solbosh ne donnent pas des gobelets propres quand on leur en demande
des nouveaux.

Pour faciliter le travail, on peut demander des compteuses de gobelets (un truc énorme en plas-
tique) quand on va les chercher.

(Pause "Je suis nostalgique, je m’appelle Burton" : il essaie d’utiliser son autorité sur les bleus, il
constate que même sur eux il n’en a pas.)

(Pause 2 "Wolverine" : Deluxe à toujours sa barbe bizarre (dans quelle dimension Wolverine porte-
rait un truc pareil ?). C’est laid, il se fait juger.)

2.4 Saint-V
Le thème en flamand, personne ne comprend rien, ça a l’air chiant et beaucoup trop branlette

intellectuelle.

Le CI va très probablement juste dessiner des bites géantes sur ces décors.

(Pause "Oui on fait beaucoup de pauses a cette réunion" : Des fossiles passent chercher des packs
de cours, il ont l’air mal à l’aise face au comité de cercle. Il y a une naine dans le lot. Smurf Porn ? ).
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Choppes réutilisables, l’ACE "planche dessus". On avait dit qu’on leur ferait un site en échange de
quelques futs, toujours pas eu de nouvelles de leur part.

2.5 Fûts
La plateforme de commande est en marche, on attends les infos du prez de l’ACE. Faudra voir si

ça marche aussi pour les fûts de fruitées.

2.6 Affiches
Un règlement à l’unif dit que des gens extérieurs à l’ULB peuvent pas clasher, et qu’on ne peux

pas clasher n’importe où. Ceci n’est pas appliqué.

L’ACE veut imposer des amendes logiques (celles qui existent ne prennent même pas la taille de
l’affiche en compte, c’est idiot) et va en parler avec le BEA.

L’ULB va recruter quelqu’un pour aller vérifier toutes les affiches clashées et choper les gens ex-
térieurs à l’ULB qui clashent sur le campus, Romain l’odieux est très intéressé par le poste. Romain
préfère dénoncer que de prendre des mesures.

On peut arracher des affiches d’extérieurs a l’ULB si on les jette à la poubelle après.

Des gens ont proposé qu’il y ait des valves mises devant chaque cercle pour clasher leurs affiches.
Pas con...

2.7 TDs Annulés
Le Librex le 20/10 (CDS chaud pour reprendre) CeBulb le 22/11 (kine et les luxo interessés de

reprendre ça) TD Lux 14/12

2.8 Divers
InBev va verser 40.000 a la CoCu pour garder leur contrat dans la Jefke. L’ACE est contre avoir

une taxe culturelle énorme dans les fûts.

Rénovation de la jefke à 150 000 euro, on sait pas comment c’est financé.

Sur les anciens fûts on payait 2.5e de taxes culturelles et 2.5e de taxes de rénovations, on ne sait
pas ou est passé cet argent... On se demande si Piron détourne les amendes...

Nicos propose que l’ACE choppe de l’argent a chaque fut pour financer les projets. Ouais, ça va
financer leurs gobelets à la con, c’est scandaleux !

La CoCu va financer une fête gay et lesbiennes via ses susbsides. Steph à l’air très au courant de
cette affaire, des choses à avouer ?

Romain insulte Burton en lui reprochant de s’indigner ici mais pas en réunion ACE. On propose
d’envoyer Romain en réunion ACE et qu’on ouvre les paris sur en combien de temps on sera banni de
l’ACE à vie.

Un gars de l’ACE veut faire une archive des affiches (faut envoyer 4 exemplaires papier + une
version électronique). Heureusement qu’on le fait depuis longtemps. (ou pas)

Starter manque plein de réunions de son poste, il s’excuse.
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Le CPS fait des actis de baptême avec les bleus à 4h du matin après le TD, Vandamme est pas
super content. Au moins un peu de farce au solbite !

Apparemment des gens s’amusent à lancer des motos sur des voitures, Hulk ? Ce serait des togés
qui auraient fait ça après un TD.

Le Librex a eu une idée cool, aller guindailler au centre ville pour mêler le folklore bruxellois a
l’ULBiste.

3 Point Interfacs
Starter rappelle tout le monde que le Frisbee est à 5h30 ce Mercredi. Il faut pas de carte sport pour

les interfacs. Tout le monde est d’accord pour dire que le Frisbee c’est pas un sport.

Pas de photos, pas de carte. Pas de carte, pas de sport. Pas de sport, pas de muscles. Pas de
muscles, pas de gonses. Compris ?

4 Saint V : seuls ? Camion ? Futs ? ... ?
Burton rappelle qu’il est contre de le faire seuls, tout le monde est d’accord.

Proposition de prendre un camion de 10m à 540e, celui qu’on a d’habitude coute 710e. Le seul
défaut est que, au retour, on aura peut-être pas de place pour caser les deux comités dedans. Faudrait
se serrer pour avoir assez de gens pour décharger le camion...

C’est cool, car on aura plus les gros emmerdeurs sur le char et le chargement des pompes est facilité
par une plateforme montante. Dnz, l’éternel membre du comité quand ça parle alcool, est très content.

Faut demander à la pharma qu’ils soient prêts à détacher la pompe de leur cercle sans qu’ils pro-
voquent une inondation (ça promet ...) car on a plus la pompe de Gluck. Faut juste voir si la taille de
leur pompe est assez large.

Pharma est d’accord pour "couper le camion en 2". Simon qui a jamais préparé de St-V pose des
questions débile "on coupe le camion sur la longueur ou la largeur ?".

Fûts à prendre : 5 de kriek, 5 de pècheresse, 15 de jup (qui sont a 65 euros grâce à la jefke, ça va
faire plaisir), 10 de blanche.

Steph : "y avait pas les quantités de fûts sur le bilan moral d’Herlock", quelle surprise.

5 Parrainage Social
Parait qu’il y a une date (vendredi midi devant les forums AB). Budget : 35 euros (fournis par le

DI).
(Pause "Je suis président mais je me casse fumer" : Burton laisse tomber sa réunion. On lui demande

d’imposer le silence, il engueule Pokédex qui faisait même pas chier.)

Simon est chargé de désigner un responsable, il essaie de refiler ça au bar.

Provisions : Cocas, Jus d’orange, Ice-tea, quelques peanuts et chips, mousseux et un bac.

Il faut envoyer un mail à Maryka pour être parrain, Romain est vachement intéressé.
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6 Dossier peinture COCU
Hastake demande à Burton s’il a contacté la CoCu pour se faire rembourser la peinture du cercle.

Burton dit qu’il faut écrire un dossier avec photos avant/après (vu qu’ Hastake veut pas le faire,
Burton est élu d’office)

7 CandiMed recrute
Ils cherchent désespérément un informaticien, personne en a rien à battre.

Hastake veut leur répondre un mail d’insulte en leur demandant pourquoi ils utilisent pas candiulb
comme tout le monde.

8 Bal
On bash Pokédex car il glande rien, Romain fait une interrogation surprise pour avoir sa propre

version avant que Burton donne la version de Giu.

Pokédex annonce sa version des faits : on constate qu’il a lu le mail, c’est bien.

Tom du Gaugin peut faire DJ pour 250e + boissons ! Ca a l’air super farce comme idée ! On pa-
rie que si on l’emmène au 120 après, il nous fait ça moins cher. Tout le monde va passer le bal à l’affoner.

Pokédex devait faire une liste des sponsors. La version de Pokédex est qu’il faisais juste la relation
avec eux et que c’était à Giu de faire une liste de sponsors.

9 Tour des postes

9.1 Secrétaire
Porno doit se bouger pour les plaques des membres dont une commande que Romain à pas honoré.

Il parait qu’il y avait eu une V2, mais personne était au courant. Porno note qu’il doit l’annoncer sur
le forum.

9.2 Photos
L’éternel : "Elles sont cool hein ?"

9.3 Web
Staz est plus l’ULB, "qui veut que je démissionne ?" Romain le connard est le seul à voter.

Le nouveau site est TOUJOURS en conception...

Il faut que Poké envoie un résume du bal. Il ferra ça "Ce soir ou demain". Tout les délégués ayant
une activité doivent remettre une description de leur activités ainsi qu’une sélection de photos pour
illustrer (Interfacs, Lan, Bal, Forum, MTSM, etc).
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9.4 Bar
Romain râle. Ce soir il en branle pas une car il à tenu le bar tout seul vendredi dernier. Il va boire

à la namuroise.

9.5 Affiches
Porno oublie que le parrainage est passé et demande où sont les autres affiches pour les autres acti

de baptême.

9.6 Cours
Le cours pour le concours de résumés BA3 : Réseaux (on a l’accord du prof).

Affiche pour le concours de résumé à faire.

10 Divers
Vert

Tout le monde bash le nouveau chapeau de Hastake.

Romain cherche des gens pour faire appel à la mémoire collective. Lors de l’année dernière, y a eu
un cantux après un aprèm cocktail et Anorak à passé la soirée à dormir dans le canapé en dehors du
cercle dans les bras de Tuning. Si quelqu’un retrouve la photo, Anorak met un fut !

Organiser une lan entre le baptême et la St-V, ca intéresse des gens. Une quinzaine de personnes,
dans le cercle.

AFFOND COMITE.
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